

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 1 -

ENTREGA ESPECIAL

Martes 4 de Enero de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica TV**

Presentador: Santiago Meneses

Invitado: René Vallecillo (Analista económico y Abogado)

Tema: Situación económica del país

+Vallecillo dijo que las dos fuentes de ingreso económico del país son el lavado de dinero y las remesas familiares, así como el repunte económico que ha generado más empleo en el país.

+En cuanto al lavado de dinero en este Gobierno expresó, que siempre existe la posibilidad de que se de y que para eso existe una comisión contra el lavado de dinero, que hasta ahora no se sabe que ha hecho al respecto.

+También aseguró que el fisco en Nicaragua no investiga a fondo el origen del dinero que hacen las personas en las instituciones financieras del país.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Alfredo Cuadra (Presidente del COSEP) / Nestor Avendaño (Analista Económico)

Tema: Negociaciones del CAFTA / Situación económica del país

+Cuadra aseguró que la mayoría de los empresarios están de acuerdo con los logros obtenidos en el CAFTA. Respecto al Diálogo Nacional insistió en la propuesta que ellos hicieron hace unos meses, pero enfatizó en que están claros que los principales oradores de este diálogo son los político y cree que ellos deben hacer una agenda general entre las fuerzas políticas y luego una sectorial con el resto de los sectores del país.

+Avendaño dijo que el año pasado sí hubo crecimiento económico, pero que también hubo crecimiento en la pobreza existe en el país.

+Se quejó de no escuchar de parte del Gobierno y la Empresa Privada hablar acerca de los riesgos del CAFTA, el cual fue discutido a espaldas del pueblo. Agregó que es necesario minimizar riesgos a las microempresas y a los productores.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: León Núñez (Analista Político)

Tema: Situación política de Nicaragua

+Núñez dijo que no es cierto que el Diálogo Nacional venga a resolver los problemas económicos y sociales del país, como tampoco es verdad que si no se llegara a dar va haber un estallido social.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 2 -

+En otro orden dijo que el Cardenal está considerando que el FSLN ganará las próximas elecciones y es por eso el acercamiento con Daniel Ortega, siendo esto como una forma de prepararse para recibir los beneficios que éste le puede dar a la Iglesia. Así mismo valoró que las diferencias entre la Iglesia Católica y el Ing. Bolaños se debió a que le quitó todos los beneficios que Alemán les daba.
+Núñez dijo que José Rizo sería un candidato perdedor frente a Daniel Ortega en las elecciones del 2006. Sugirió al Presidente Bolaños, que a través de la bancada Azul y Blanco y el PLC, den una amnistía al Dr. Alemán, para evitar que éste siga entregando el país, como lo está haciendo.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Douglas Sandoval

Tema: Actualidad nacional

+Sandoval dijo que el Presidente está pretendiendo acercarse al PLC para querer empañar los acuerdos políticos de gobernabilidad, de entendimiento que hay en estos momentos entre las fuerzas políticas del país, con el propósito de generar un tema de paz y estabilidad.
+Indicó que al Presidente se le han caído todos los argumentos para seguir denigrando al Dr. Alemán, al liberalismo y a los principales líderes y actores políticos del PLC.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Actualidad nacional

+Miranda informó que el Vicepresidente ya no preside el sistema de prevención de desastre y que además le quitaron otras dos instituciones por lo que le pidió que si es honesto que renuncie ya que si no está ejerciendo ninguna función no es posible que esté ganando "un plata".
+Manifestó que el señor Disch viene nuevamente a Nicaragua y que esta vez viene a saber que "anda haciendo don Enrique, cuáles son sus planes".
+Estuvo recomendando a las personas que tienen que hacer gestiones en Managua, a que las realicen antes del viernes, porque de lo contrario no podrán entrar o no podrán salir.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+Ante los rumores de que el Vicepresidente de la República, José Rizo va a renunciar a su cargo, la diputada Jamileth Bonilla comentó, "si piensa renunciar desde ahora significa eso una inseguridad de él en el partido, de que no puedan elegirlo como candidato, hay buenos candidatos en el partido que pueden competir con Rizo y hacerlo desde ahora siento que es una decisión muy desesperada, ¿o no será que talvez el Presidente (Enrique Bolaños) lo va a dejar de Presidente de la República en algún momento y eso lo va a inhibir correr como candidato porque la reelección no es permitida?", se preguntó Bonilla.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:06

PAG - 3 -

Asimismo manifestó que existen otros candidatos a la presidencia de la República en el PLC que tienen mejor potencialidad que la del doctor José Rizo. También criticó la forma que está empleando el Ejecutivo de acercarse al doctor Alemán, al enviar a sus funcionarios a tratar asuntos de su libertad, cuando debería de ser el ingeniero Bolaños quien debería de conversar con el doctor Alemán. Sin embargo considera que un acuerdo entre el Presidente Bolaños y Arnoldo Alemán sería muy saludable para la estabilidad del país.

El contralor Guillermo Arguello al referirse a la decisión del Presidente Bolaños de quitarle facultades al Vicepresidente José Rizo dijo, "se olvida don Enrique que están pendiente los delitos electorales, para usar la frase que usó uno de los que llegó al Chile, que se acuerde que todos sus capos están también sindicados de delitos electorales, cuidado y en cualquier tiempo sale una sentencia, hoy, mañana, pasado mañana. Sigo insistiendo, la inmunidad no cubre cualquier delito que se hubiese cometido cuando no se gozaba de inmunidad, ese es mi criterio y ojalá el juez tenga el mismo criterio que yo", sentenció Arguello.

En cuanto a la devolución de la cementera a la familia Somoza, Arguello dijo, "don Francisco Fiallos participó en reuniones con don Leandro Marín que era el abogado de la familia Somoza, donde él estuvo claro a la devolución que se le iba hacer a la cementera. Ya que el señor Fiallos se dio a la molestia de referirse a mí, me veo obligado a declarar que, al señor Fiallos por su participación en esa entrega le habían ofrecido que la parte que le correspondía a su primera esposa, a doña Salvador Somoza Urcuyo, la parte que le correspondía a ella se la iban a dar a la hija común, que se llama Lisa, y en ese entendido participó don Francisco Fiallos en todo ese enredo de la resolución que se dio de la corrida de la gente de la comisión que son gente honorables, del nombramiento de la primera comisión que revocó la primera resolución, en todo eso participó don Francisco, sino pregúntenle a los que participaron, pregúntenle a don Leandro Marín Abaunza que es un hombre de honor ". **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Carlos Noguera informó que ya está todo listo para conformar la Junta Directiva Interina de la Asamblea Nacional, este próximo 9 de Enero, dicha junta estará integrada por Alfonso Ortega Urbina, José Castillo Osejo, Deysi Trejo y Benita Armizú. Así mismo dijo que el próximo lunes 10 de Enero invitarán al Presidente Bolaños a rendir informe a la Asamblea Nacional y a la nación. Sobre la posible Ley de Amnistía Lacayo dijo que se debería de esperar el desarrollo que tenga el diálogo nacional, antes de tocar dicho tema. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Representantes de ANDEN se reunieron con el Procurador General de los Derechos Humanos, Omar Cabezas, para exponerle su situación salarial. Cabezas dijo que esta institución servirá de mediadora para solucionarles dicho problema. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Enrique Armas informó que la Alcaldía de Managua será parte de la directiva del equipo Boer, en la próxima liga profesional y va a solicitarle al Gobierno Central le traspase la administración del Estadio Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua